

「アメリカンフットボールワールドカップ中原区役所推進本部」

の設置について

第3回アメリカンフットボールワールドカップ2007川崎大会が、平成19年7月7日に中原区の等々力陸上競技場で開幕します。

中原区では「アメリカンフットボールワールドカップ中原区役所推進本部」を設置し、川崎市及び中原区のイメージアップ、地域の活性化、地域のスポーツ振興を目的に、関係部局と連携の上、区をあげてワールドカップの成功を支援していきます。

1 広報活動

大会開催の周知と、大会への関心を高めることを目的に広報活動を実施します。

- (1) 会議等における周知（広報チラシ・リーフレットの配布）
- (2) 会議等におけるアメフト観戦講座の開催
- (3) 区役所庁舎（壁面）へのラッピング広告（現在調整中）
- (4) 武蔵小杉駅前、総合情報掲示板などへの広告
- (5) 区ホームページにワールドカップ情報のバナー設置
- (6) 市政だより中原区版への情報掲載

2 地域と連携した支援活動

- (1) 町内会・自治会及び商店街等と連携した支援活動の展開
- (2) 区内フットボールチームと連携した支援活動の展開

区内の社会人及び学生チーム（富士通フロンティアーズ、法政大学トマホークス等）と連携して支援活動を展開します。

3 区役所内での取り組み

区役所全体で大会の成功を目指す気運を盛り上げます。

- (1) フラッグフットボール（ ）体験講習会の開催

フラッグフットボール中原区役所チームの結成、大会への出場を目指します。

- (2) 区役所内情報誌を活用した情報発信

フラッグフットボールとは、パスやフォーメーションなどアメリカンフットボールの楽しさそのままに、タックルではなく、腰につけたフラッグ（細布）を奪うことで相手の攻撃を防ぐスポーツです。

